

Ikuti Pemilu 2024, DPC Partai Demokrat Kabupaten Buol Daftarkan 25 Calon Legislatif

Rahmat Salakea - BUOL.INFORMAN.ID

May 15, 2023 - 00:57



BUOL- Untuk mengikuti Pemilihan Umum(Pemilu) tahun 2024 DPC Partai Demokrat Kabupaten Buol mendaftarkan sebanyak 25 Calon Legislatif di Komisi Pemilihan Umum(KPU) Buol Sulawesi Tengah(Sulteng) Minggu 14 Mei 2023 PUKUL 14:00

Pendaftaran Bacaleg tersebut merupakan tahapan pemilihan umum yang diselenggarakan oleh KPU Kabupaten Buol

Dalam pelaksanaan pendaftaran tersebut seluruh Pengurus DPC Partai Demokrat dan seluruh bakal calon berjanji



"Kami dari Partai Demokrat dengan penuh semangat dan tekad yang kuat ingin memperjuangkan perubahan dan perbaikan di Kabupaten Buol. Kami percaya bahwa setiap tantangan dapat menjadi peluang untuk mengubah masa depan yang lebih baik bagi masyarakat.

Dibawah kepemimpinan bapak KARMIN OY. KAIMO sebagai ketua DPC partai Demokrat kabupaten buol yang juga anggota DPRD kabupaten buol dua periode. Demokrat berkomitmen untuk menjalankan pemerintahan yang transparan, adil, dan berpihak kepada rakyat. Kami ingin mewujudkan perubahan nyata dengan fokus pada pembangunan infrastruktur yang modern, peningkatan akses pendidikan yang merata, pengembangan ekonomi lokal dan pariwisata yang berkelanjutan.

Dalam menjalankan perjuangan kami, partai Demokrat sangat menghargai dan membutuhkan doa dan dukungan penuh dari masyarakat Kabupaten Buol. Dukungan dan partisipasi aktif Anda dalam Pemilu 2024 sangat penting bagi kami untuk memperjuangkan kepentingan dan aspirasi masyarakat.



Bersama-sama, mari kita membangun Kabupaten Buol yang lebih maju, inklusif, dan sejahtera. Mari kita jadikan Pemilu 2024 sebagai tonggak awal perubahan yang positif bagi Kabupaten Buol. Kami berharap masyarakat Kabupaten Buol dapat bersatu dan memberikan dukungan kepada Partai Demokrat, agar kami dapat mewujudkan visi dan misi kami untuk kemajuan bersama. Doa dan dukungan Anda adalah energi yang membara dalam semangat

perjuangan kami. Bersama-sama, kita akan meraih perubahan yang berarti dan menginspirasi bagi Kabupaten Buol.

Terima kasih atas dukungan Anda dan mari bergandengan tangan dalam mewujudkan masa depan yang lebih cerah dan gemilang.***